

„Liebe Eltern, Geschwister, liebe Großeltern und Gäste unserer Schulanfänger.

Liebe Kinder der Klassen 1a, 1b und 1c, liebe Kolleginnen und Kollegen“,

begann die Rede vom Schulleiter zur **Einschulungsfeier 2023/2024.**



Herr Burkart hatte seine eigene Schultüte mitgebracht, denn er wurde selbst vor langer Zeit in der Mauerfeldschule eingeschult. Er konnte sich sogar noch an seine erste Hausaufgabe erinnern und dass er nicht besonders schön malen konnte.

Die Kinder des 2. Jahrgangs hatten damit allerdings so gar kein Problem, denn ihre **großformatigen Gemälde** zierten an diesem Tag die Turnhalle und die vom Förderverein und dem Bieberer Kinderladen „Bummelkinder“ befüllten **Lesetüten** hatten sie auch wunderschön für die Einschulungskinder bemalt.

Nach den Vorführungen der Klasse 3b (Fr. Arbter) und der Klasse 3a (Fr. Mosch) wurden die neuen Schülerinnen und Schüler von ihren Klassenlehrerinnen nach vorn gerufen und durften dann das erste Mal in ihre Klassenräume, währenddessen die Gäste von den Eltern der 2. Klassen mit Kaffee und Kuchen auf dem Platanenhof versorgt wurden. Vielen Dank!

„Wir freuen uns, dass ihr jetzt zur Mauerfeldschule gehört!“

